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宇 田 川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 東日本大震災について 

  (1) 本市の被害状況について 

  (2) 被災者への支援内容について 

  (3) 被災地への救援活動について 

  (4) 本市の災害対策の見直しについて 

    ア 原子力発電所の事故への対応について 

    イ 避難所運営について 

    ウ 食物アレルギーを持つ人ヘの対応について 

  (5) 計画停電について 

 (6) 今夏の節電対策について 

   ア 本市の節電対策について 

   イ 水道の対策について 

   ウ 節電に伴う経済対策について 

 (7) 危機管理について 

 

２ 地域主権改革関連３法案について 

 

３ 鳩ヶ谷市との合併について 

  (1) 鳩ヶ谷市庁舎の活用について 

  (2) 消防本部を消防局へ 

 

４ 市民意識調査の結果を受けて 

 

５ 仮称男女共同参画推進条例について 

 

６ 乳児家庭全戸訪問事業について 

 

７ 地球高温化対策事業について 

 

８ 統一地方選挙について 

 

 

 

 

 

 

 
１ 



芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 災害対策の整備と見直し 

  (1) 防災行政無線 

  (2) 放射線対策 

  (3) 防災資源の活用 

  (4) 自主防災活動の啓発 

  (5) 災害地への支援 

  (6) 災害対策基金 

  (7) 防災教育 

  (8) 本庁舎の建替え 

 

２ 福祉の充実 

  (1) 児童虐待対策 

  (2) 不育症治療の助成 

  (3) 国民健康保険の県への一元化 

  (4) 市営納骨堂 

 

３ 環境対策 

  (1) ＬＥＤ購入への助成 

  (2) 空き地の樹木対策 

 

４ 教育 

  (1) エアコン検討委員会の設置 

  (2) 新学習指導要領 

  (3) 学校トイレの洋式化 

  (4) がん教育 

  (5) 学校応援団 

 

５ 地域問題 

  (1) 西川口駅周辺の活性化 

  (2) 上青木南小学校の整備 

  (3) 青木町平和公園の防犯対策 

 

 

 

 

 

 
２ 



板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 東日本大震災を乗り越えるために 

  (1) 被災地視察をどのように活かすのか 

    ア 被災地から学んだことは何か 

    イ 災害弱者への基盤の整備と体制強化を 

    ウ 災害対応できる職員体制を 

  (2) 市内業者への支援を  

    ア 東日本大震災復興緊急保証の周知と相談体制の充実を 

    イ 川口市の融資制度を活かすこと 

  (3) 東京電力福島第一原発事故に関わって 

    ア 原発事故の収束とエネルギー政策の転換を 

    イ 原発事故に対する川口市防災計画について 

    ウ 在宅医療患者への対応について 

 

２ 消防力の向上と消防行政について 

  (1) 消防力の整備指針に照らした川口市の消防力について 

    ア 本市の現状と合併後の消防体制について 

    イ 迅速な救命・救急活動の向上を 

  (2) 合併後の川口市の消防活動について 

  (3) 被災地で活動した消防職員のメンタル支援を 

 

３ 子どもの視点で安心・安全な市政を 

  (1) 待機児童の常態化と保育所不足について 

    ア 保育所建設用の公有地の活用を検討すること 

    イ 待機の多い低年齢児の受け入れについて 

  (2) 市内の保育所の防災対策について  

    ア 市内の保育所の安全対策を 

    イ 公立保育所の耐震化計画を 

    ウ 災害時の対応について 

    エ 震災・災害時の対応マニュアルについて 

  (3) 合併に伴う整備を 

    ア 子どもが安心して通える保育を 

    イ 市民が安心して利用できる庁舎へ 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」）  

 ４ 市民に優しい環境行政を 

  (1) 戸塚環境センターについて 

    ア 渋滞解消のために、粗大ごみの受け入れ施設の拡大 

を行うこと 

    イ 改修工事の進捗状況と今後について 

    ウ 新たなエネルギー生産について 

  (2) ごみ処理に伴う生産者責任を果たすこと 

  (3) 多種多様な生き物と共存できる環境保全を 

    ア （仮称）赤山歴史自然公園等予定地の調査の進捗状 

況について 

    イ 市内の斜面林の生物調査の実施を 

    ウ 雑木林・斜面林の保全計画について 

  (4) 議案第６８号・６９号の訴えの提起について 

    ア 裁判の訴えを行うに至った経過について 

    イ 損害賠償金額の根拠について 

    ウ 購入価格の根拠について 

 

５ 地域の問題 

  (1) 安行吉岡・安行慈林地域の下水道整備について 

    ア 整備計画とスケジュールは 

    イ 私道路線内の整備と対応について 

    ウ 雨水貯留施設の利用促進を 

  (2) 前野宿川調節池の早期完成を 
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光 田 直 之 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 東日本大震災を教訓に新たな体制づくりを 

  (1) 被災者受け入れから学ぶもの 

  (2) 防災基本条例の制定を 

  (3) 危機管理防災室の設置を 

  (4) 被災者支援システムの導入を 

 

２ 震災に強いまちづくりを構築するために 

(1) 首都直下型地震にどう備えるか 

  (2) 帰宅困難者と学校・地域の連携について 

  (3) 液状化対応策について 

  (4) 緊急輸送道路の確保策について 

  (5) 被災地支援について 

 

３ 今夏の電力不足対応について 

  (1) 庁舎節電への取り組みについて 

  (2) いのちの現場・医療センターでの対応について 

  (3) 各施設の輪番対応について 

 

４ 高齢社会にいかに立ち向かうか～第５期介護保険事業計画策

定に向けて～ 

 

５ 鳩ヶ谷市との合併を目前に控えて～ 震 災 後 新 た に 発 生 し た 

事務事業について～ 

 

６ 地域の問題 

  (1) 峯八幡台住宅について 

  (2) さらなる治水対策を求めて 

  (3) 交通不便地内での社会実験について～ミニバス運行につ 

いて～ 

 

 

 

 

 

 

 

 
４ 



芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 教育について 

  (1) 発達障害児支援体制について 

  (2) 学校の防災教育について 

  (3) スクールステイ事業について 

 

２ 子育て支援について 

  (1) 保育所の待機児童解消について 

  (2) 家庭保育室の拡充について 

  (3) 夏季期間の臨時一時保育の実施について 

 

３ 公園について 

  (1) 安全性の確保について 

  (2) 遊具の設置拡充について 

 

４ たたら荘にＡＥＤの設置拡充を 

 

５ 医療について 

  (1) 安行診療所について 

    ア 時間延長について 

    イ 耳鼻科の設置について 

  (2) 医療センターの駐車場使用料の助成について 

 

６ 乳がん検診について 

  (1) 乳がん検診の推進について 

  (2) 乳がんセット検診について 

 

７ コミュニティバスのルート拡充について 

 

８ 地域問題について 

  (1) 新郷東部公園管理棟の有効活用について 

  (2) 安行出羽地域に交番設置を 

  (3) 移動図書館の拡充について 

  (4) 川口緑化センター（樹里安）の活性化について 

 

 

 

 
５ 



木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 災害時の情報開示と情報発信力の向上を 

  (1) 放射性物質の調査にかかわる情報開示の基本的認識について 

  (2) 放射性物質の調査結果の迅速な情報開示を 

  (3) 災害時に情報弱者にも届く情報発信力を 

 

２ 放射性物質とどう向き合うか 

  (1) 放射線量が高くなると指摘される場所の放射線量調査に 

   ついて 

  (2) 放射線量調査の担当部署の明確化を 

  (3) 年間１ミリシーベルトを超える放射線量が検出されたと 

   きの川口市の対応策について 

  (4) 水道水から指標値を上回る放射性物質が検出された場合 

   の給水場所の拡大を 

 

３ 帰宅困難者への対応の充実を 

  (1) 市内の保育所や幼稚園、小・中学校などに子どもがいた 

   場合の保護者への安否情報の提供について 

  (2) 川口市内で帰宅困難者となった方への対応について 

 

４ 東日本大震災の経験をいかし、「想定外」を「想定」する震災

 対策を 

  (1) 災害発生時の保育所、幼稚園、小・中学校における子ど 

   もたちの保護者への引き渡しについて 

  (2) 各地域の状況に応じたきめ細かな災害時マニュアルを 

  (3) 電気・ガス・水道がストップした状態での避難所運営の 

   準備を 

  (4) 避難所となる学校の災害対応能力の向上を 

  (5) 避難所が被災することを想定した対策を 

  (6) 液状化対策を 

  (7) 既存建築物耐震診断・耐震改修補助事業の拡充を 

 

５ 川口市として積極的に被災地のニーズを掘り起こし積極的な 

 支援を 
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木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」）  
 ６ 公民館の派遣労働者を再任用職員に置き換えたことについて 

  (1) 再任用職員への置き換えで充実した点はあるのか 

  (2) 再任用職員への置き換えによる財政的影響について 

 

７ 保育所の保育料の階層分けの細分化を 
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柳 田 つとむ 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 合併に向かう川口市の未来について 

  (1) 政令指定都市について 

  (2) 公有財産と土地開発公社保有地について 

  (3) 財政運営と事業取捨選択について 

  (4) 新キャラクター「きゅぽらん」について 

 

２ 東日本大震災を教訓に 

  (1) 防災行政無線の改善について 

  (2) 被災者への支援について 

  (3) 消費拡大キャンペーンについて 

 

３ 将来を見据えた学校づくりについて 

  (1) 市立３高等学校の統合について 

  (2) 市立小中学校の適正規模・適正配置、統合・再編について 

  (3) 学校・地域・家庭の連携について 

 

４ 芝地区のまちづくりについて 

  (1) 土地区画整理事業について 

  (2) 下水道整備について 

  (3) 住宅市街地総合整備事業について 

  (4) 芝第２・第５土地区画整理事業予定地区について 

  (5) 都市計画道路の整備について 

  (6) 公園と上谷沼調節池について 

  (7) 電線類等の地中化について 

  (8) コミュニティバス・路線バスについて 

  (9) 蕨駅東口駅前の整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
７ 



矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 公共施設の整備・機能の見直し 

  (1) 公民館・支所の耐震化について 

    ア 地域防災拠点としての公民館を、地域に根差した施設の 

     利点を生かして一時的な避難所としてなど柔軟な対応を 

    イ 耐震化促進と、現在の状態について 

    ウ 地震被害による修繕の進捗状況について 

  (2) 学校の耐震化について 

    ア 校舎の耐震工事の進め方について 

    イ 学校建物の被害状況の調査、修繕の進捗状況について 

    ウ 学校の耐震化事業促進計画の見直し・前倒しを 

  (3) 災害時の情報伝達の在り方について 

    ア 防災行政無線が聞きづらい地域の把握を 

    イ 防災行政無線増設計画について 

    ウ 高齢者住宅や独居老人宅、障がい者の方への災害時 

     における情報伝達のための対策を 

  (4) 川口駅周辺公共施設等の災害対応について 

    ア デッキ上の損傷の原因と、これまでの対応について 

    イ キュポ・ラの災害時の対応について 

    ウ 帰宅困難者への対策について 

    エ リリア、キュポ・ラ等の川口駅周辺地域の公共施設の 

災害時の対応について 

 

２ 災害時の応援・協力体制の整備について 

(1) 他の自治体との相互応援協定の拡充について 

  (2) 公共的団体・事業者との協定締結拡充について 

  (3) 応援要請体制の整備と平時からのボランティアとの協力 

体制について 

    ア 現状について 

    イ 今後のボランティアとの災害時の協力体制について 

 

３ 民間住宅の地震対策、耐震化を進めることについて 

(1) 耐震化率を上げる対策について 

  (2) 耐震診断士の登録について 

  (3) 家具・家電転倒防止対策について 

  (4) 住宅改修資金助成金の拡充について 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

 ４ 安心・安定した学校給食について 

  (1) 震災後の学校給食について 

  (2) 学校給食の安定的な実施を 

  (3) 給食センター建設計画の見直しと、自校調理方式への転換を 

 

５ 医療費無料化を中学校卒業まで拡大を 

 

６ 放射線測定値の速やかなデータ開示と、市民に分かりやすく 

正確な情報の提供を 

  (1) 今後の測定の計画内容について 

  (2) 測定内容の市民への周知を 

 

７ 非核三原則法制化を求めることについて 
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榊 原 秀 忠 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 本庁舎の建替えについて 

 

２ 特別養護老人ホームの整備について 

  (1) 現在の市内特別養護老人ホームの待機者の人数について 

  (2) 特別養護老人ホームの整備方針について 

  (3) 今後の施設整備計画の状況について 

 

３ 障がい者福祉の充実について 

 

４ 待機児童解消に向けた保育所の整備について 

  (1) 待機児童について 

  (2) 保育所の施設整備について 

 

５ （仮称）赤山歴史自然公園等構想における火葬施設の検討に 

 ついて 

 

６ 緑化問題について 

  (1) 農業振興について 

  (2) グリーンカーテンの設置費補助金について 

  (3) 地球高温化対策としての緑化の推進について 

 

７ 埼玉高速鉄道線の初乗り運賃等の値下げについて 

 

８ 地域の問題について 

  (1) 都市計画道路戸塚差間線未開通部分の状況について 

  (2) みんななかまバス新郷・安行・戸塚循環路線の見直しに 

   ついて 

  (3) 石神西立野及び戸塚東部特定土地区画整理事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 
９ 



福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 福祉について 

  (1) 元気な高齢者の生きがい対策について 

    ア 介護支援ボランティアポイント制度について 

    イ 公園に健康遊具の設置拡充を 

  (2) 高齢者への肺炎球菌ワクチン接種費用の助成について 

  (3) 高齢者緊急時の対応について 

  (4) 特別支援学校の充実について 

  (5) おもいやり駐車場の設置拡充について 

  (6) 生活保護受給者の自立支援について 

 

２ 行政サービスについて 

  (1) ワンストップ総合窓口について 

  (2) 放射性物質測定数値のお知らせについて 

 

３ 子育て支援について 

  (1) ３人乗り自転車貸与事業の拡充について 

  (2) 子ども医療費通院分無料化の対象年齢の拡大について 

 

４ 節電対策について 

  (1) 市庁舎等の節電対策について 

  (2) 学校における節電教育について 

 

５ 眼科検診を市の検診で実施することについて 

 

６ 子ども救命士の育成について 

 

７ 自転車専用レーンの設置拡充について 

 

８ 地域問題について 

  (1) 柳崎方面に児童館の設置を 

  (2) 前川地域に交番の設置を 
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富 沢 太 志 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 川口市マスコット「きゅぽらん」の有効活用について 

 

２ 図書館文庫の増設について 

 

３ 川口駅東口地下を利用した商業の活性化について 

 

４ 上青木６丁目地内のバス停の増設について 
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